



## Kantonsratswahlen 2023

# Die EVP Bezirk Horgen will im Kantonsrat zulegen

Tobias Mani will seinen Sitz im Kantonsrat verteidigen. Die Bezirkspartei will ihre Vertretung verstärken.



[Daniela Haag](#)

Publiziert: 20.10.2022, 17:25



Kantonsrat Tobias Mani spricht anlässlich einer Veranstaltung der EVP im August zur Unterkunft für Ukraine-Flüchtlinge im Paracelsus-Spital.

Foto: Moritz Hager



Im Kantonsrat ist die EVP mit acht Parlamentsmitgliedern vertreten. Eines davon ist Tobias Mani aus dem Wädenswiler Ortsteil Au. Seit fünf Jahren politisiert der Rechtsanwalt und vierfache Familienvater im kantonalen Parlament und will ihm auch künftig angehören. Mani ist Präsident der kantonsrätlichen Kommission für Justiz und öffentliche Sicherheit.

Zu den Erneuerungswahlen im nächsten Jahr tritt die EVP des Bezirks Horgen mit 15 Kandidatinnen und Kandidaten an. Nach dem Spitzenplatz, den Tobias Mani belegt, folgt auf Platz zwei Eveline Tschurr aus dem Horgner Ortsteil Hirzel. Die Sekundarlehrerin ist seit zwei Jahren Mitglied der Schulpflege Horgen. Sie habe sich in den Wirren um die Horgner Schulpflege als vermittelnde Kraft positioniert, teilt die Partei mit.

Auf Platz drei folgt Renato Pfeffer. Er ist Gemeinderat in Richterswil und amtiert seit vier Jahren als Sicherheitsvorstand. In Horgen, Oberrieden und Thalwil amtiert er als Jugendpfarrer. Nach ihm folgt auf Platz vier die Thalwilerin Elsbeth Kuster. Sie ist Vizepräsidentin der Schulpflege und beruflich als Pflegefachfrau Onkologie tätig.

---

**Daniela Haag** ist Ressortleiterin Redaktion

Zürichsee-Zeitung. Sie schreibt seit 2000 für Tamedia-Titel mit Fokus auf politische und gesellschaftliche Themen. [Mehr Infos](#)

Fehler gefunden? [Jetzt melden.](#)

**0 Kommentare**